

**La pépinière d'entreprises du Val d'Yerres Val de Seine se dote d'un nouveau nom et devient La Fut@ie.**

**Nouveau nom, nouvelles couleurs, nouvel aménagement, nouvelles prestations et bientôt nouveau logo, La Fut@ie fait peau neuve et se renouvelle autour d'un projet ambitieux de développement économique !**

La Pépinière d'entreprises du Val d'Yerres Val de Seine, créée il y a bientôt 10 ans (mars 2022), a pour objectif d'offrir une solution et un accompagnement sur-mesure aux créateurs et porteurs de projets économiques. Depuis maintenant plusieurs mois, l'équipement est en cours d'évolution et s'est fixé de nouveaux objectifs en matière d'accompagnement à l'entrepreneuriat, comme au développement du télétravail.

Pour accompagner cette transformation, il était nécessaire de déterminer une nouvelle identité visuelle et de trouver un nom plus adapté qui reflétera l'ambition de la CAVYVS et qui positionnera cet espace multi-services en tant que fer de lance et vitrine du développement économique local.

Adopté à l'unanimité lors du conseil communautaire du 11 mai, le choix de la dénomination « La Fut@ie » va dans ce sens. Il s'agit d'une forêt destinée à produire des arbres de grande dimension, au fût élevé et droit. Ces notions de croissance et d'aide au développement font écho à la vocation générique d'une pépinière d'entreprises, à savoir accompagner de "jeunes pousses" dans leur croissance. La Fut@ie renvoie également à la verdure du territoire en référence notamment à la forêt de Sénart.

### **Des services plus étendus**

Dès la rentrée prochaine, de nouveaux services dédiés aux télétravailleurs du territoire viendront étoffer l'offre de La Fut@ie avec la création de deux espaces de coworking, d'un bureau en flex-office, d'une salle de convivialité et d'une salle de réunion équipée d'un écran tactile intuitif.

Créez du lien et évoluez au sein de La Fut@ie !